



## Prancis Sedang Mencoba Program Kerja 4 Hari Seminggu untuk Orang Tua yang Bercerai

### Description

Perencanaan dengan Host Host Korea (Korea Host)

Prancis adalah negara terbaru yang bergabung dengan arus utama dalam mencoba perintah empat hari kerja yang terkenal. Namun, berbeda dengan kebanyakan negara lain yang telah mencoba sistem ini untuk beberapa perusahaan tertentu, Prancis berencana membuka program ini khusus untuk orang tua yang bercerai dan berbagi hak asuh anak.

Memberikan Fleksibilitas untuk Co-Parents.

Gabriel Attal menjadi perdana menteri Presiden Prancis yang termuda dua tahun lalu, ketika dia masih menjadi menteri anggaran. Sekarang, dia berharap dapat memperluas sistem agar berlaku untuk seluruh tenaga kerja Prancis. Namun, masih belum jelas apakah jam kerja akan dikurangi secara permanen atau diganti dengan bekerja lebih pada hari-hari lain dalam seminggu.

Kebutuhan yang Mendesak di Prancis.

Prancis memiliki kebutuhan mendesak untuk lebih fleksibel di antara co-parents—sekitar setengah juta anak (atau 12% dari total) di negara tersebut beralih antara orang tua mereka setiap minggu. Studi telah menunjukkan bahwa anak-anak dari orang tua yang berpisah dapat memengaruhi standar hidup mereka secara negatif.

Penyelesaian untuk Mengakomodasi Jadwal Orang Tua.

Perencanaan ini akan didiskusikan pada seminar pemerintah minggu depan. Ada beberapa manfaat besar yang bisa didapat—satu perusahaan Prancis, LDLC, mencoba pekan dengan waktu kerja yang disusutkan dan melihat bahwa omzetnya naik 40% tanpa perlu merekrut lagi.

### Meningkatkan Produktivitas.

Beberapa tetangga Prancis di Eropa telah mendapat beberapa tahun lebih awal. Belgia, misalnya, memperkenalkan reformasi yang memberikan hak kepada orang untuk bekerja empat hari alih-alih lima. Sejumlah negara lain, termasuk Inggris dan Islandia, semua mencoba pekan kerja yang lebih pendek dan melihat hasil yang sangat positif. Karyawan mengatakan bahwa mereka lebih sedikit terbakar dan lebih produktif dengan sistem baru tersebut.

### Mengurangi Beban Kerja.

Jerman meluncurkan uji coba program ini awal tahun ini. Kini, Prancis bergabung dengan negara-negara Eropa lainnya yang tertarik untuk menerapkan perintah empat hari kerja. Dengan adanya potensi manfaat yang besar, negara-negara lain di Eropa juga semakin tertarik untuk mengeksplorasi opsi ini.

## Ringkasan

Prancis menjadi negara terbaru yang bergabung dalam tren minggu kerja empat hari. Skema baru ini khusus untuk orang tua yang bercerai dan berbagi hak asuh anak. Bagaimana pendapatmu tentang konsep minggu kerja empat hari ini? Apakah menurutmu akan membantu orang tua yang berbagi hak asuh anak? Komentar dan diskusikanlah di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)